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Áries 21/03 a 20/04
Respire fundo antes de agir para não deixar 
o impulso controlar os seus movimentos. 
Diante das dúvidas procure refletir bastan-
te sobre o que você realmente deseja. Será 
bom incluir alguns momentos de repouso e 
ócio em meio ao cotidiano.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana propícia ao desapego e a 
certas finalizações do que não está mais em 
consonância com a sua essência. A chegada 
de Mercúrio em Touro te dá maior poder de 
comunicação e vale deixar claro para o ou-
tro o que você pensa e sente.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A cabeça está a mil, com muitas ideias, 
pensamentos e visualizações diferentes, 
que podem gerar um certo cansaço mental. 
Pode ser interessante colocar no papel para 
depois organizar com mais calma o que é 
válido ou não. Busque o equilíbrio.
Câncer 21/06 a 21/07
Algo que não estava no orçamento pode 
chegar como surpresa e você precisa de 
jogo de cintura para lidar com a vida finan-
ceira essa semana. São dias que pedem para 
sair da rotina e ter mais flexibilidade diante 
do que não está no seu controle.
Leão 22/07 a 22/08
A Lua crescente traz o foco para você e 
para suas vontades. São ótimos dias para 
se cuidar mais, inclusive fisicamente e na 
estética, fazendo as mudanças que gostaria. 
Diante do que não sai como previsto procu-
re ter calma e seguir o fluxo sem desanimar.
Virgem 23/08 a 22/09
Se perceber que precisa ficar mais sozinho 
ou não está tão confortável em determina-
dos locais, ouça a voz da sua intuição e se 
preserve. Passar dos seus limites pode aca-
bar gerando estresse e respostas não ade-
quadas. São bons dias para os estudos.
Libra 23/09 a 22/10
A semana começa boa para o trabalho e 
para focar em utilizar os seus recursos e ta-
lentos. Cuidar dos seus relacionamentos é 
interessante, percebendo que são as pessoas 
que te deixam seguro e tranquilo. Busque a 
companhia dos verdadeiros amigos.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana é favorável para os diálogos, 
acordos e parcerias. Vale conversar sobre 
as suas necessidades e sobre os seus limites 
também, mas sem tentar controlar o outro. 
São dias de ajustes, em que você pode se 
sentir impelido a tomar algumas atitudes.
Sagitário 22/11 a 21/12
Foque no que precisa ser feito e tire da fren-
te as pendências que ficaram. Os dias são 
bons para a produtividade. Alguns resulta-
dos começam a aparecer e isso pode te dei-
xar mais motivado a seguir se esforçando 
pelas suas metas, mas o descanso também 
é válido.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Disponibilidade e coragem não faltam du-
rante esses dias, e você pode fazer as suas 
tarefas com maior entusiasmo. É importan-
te deixar espaço também para as atividades 
de lazer e o que não dependa da sua respon-
sabilidade. O equilíbrio é a chave.
Aquário 21/01 a 19/02
Suas parcerias de vida estão em destaque e 
vale entender quais são as trocas que estão 
funcionando e quais as que podem precisar 
de algum novo acordo. Procure manter as 
suas opiniões, mas sem deixar de levar em 
conta o que o outro tem a dizer.
Peixes 20/02 a 20/03
Algumas demandas extras podem surgir por 
esses dias e é importante que você perce-
ba os seus limites e saiba delegar tarefas. 
Aproveite para pedir ajuda dos seus cole-
gas ou funcionários, se precisar. São dias de 
maior movimentação e criatividade.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO – Assembleia Ge-
ral Extraordinária dos Associados – Pelo presente 
edital, o administrador provisório do Clube Re-
creativo São Pedro - CRSP, em suas atribuições 
decorrentes de sua nomeação judicial proferida nos 
Autos do processo 1000149-57.2019.8.26.0666, 
que tramita perante a 2ª. Vara Cível da Comarca de 
Artur Nogueira – Estado de São Paulo, e nas atri-
buições de gestão conferidas pelo Estatuto Social 
em vigor e pelo Código Civil Brasileiro, convoca 
exclusivamente todos os associados patrimoniais, 
quites com os cofres sociais e em pleno gozo dos 
seus direitos estatutários, para participarem da As-
sembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 
03 de junho de 2024, às 18:00, em primeira convo-
cação, com a presença de metade mais um dos só-
cios patrimoniais quites e no gozo de seus direitos, 
ou, em segunda convocação, às 18:30 horas, com 
qualquer número de sócios patrimoniais no gozo de 
seus direitos estatutários, na Sede Social do Clu-
be Recreativo São Pedro, sito Rua Júlio Cardoso 
de Moraes, nº 396, Centro, Engenheiro Coelho/SP, 
CEP: 13.445-025, para discutir e deliberar sobre 
a seguinte Ordem do Dia: I - Aprovação do novo 
Estatuto Social, II - Eleição do Conselho Delibera-
tivo, III- Eleição do Conselho Fiscal, VI – Eleição 
da Diretoria; V - Esclarecimentos e deliberações 
afins à nova Diretoria, VI – Prestação de Contas da 
Administração. A votação para o Conselho Delibe-
rativo em caso de primeira convocação começará 
às 18:20 horas, com término às 19:00 horas e em 
caso de segunda convocação começará às 19:50 
com término às 20:30 horas. As deliberações serão 
tomadas na forma estatutária. Luiz Amaro Franco 
De Oliveira – administrador provisório. Engenhei-
ro Coelho, 17 de maio de 2024.

Prefeitura de Estiva Gerbi              
assina convênio com a                   

Santa Casa de Mogi Guaçu
No início da semana a prefeita de 

Estiva Gerbi, Cláudia Botelho 
(MDB), divulgou vídeo nas redes so-
ciais afirmando que a Prefeitura de Esti-
va Gerbi assinou convênio com a Santa 
Casa de Mogi Guaçu.
“Estou aqui hoje com o Sr. Romildo, 
que é o provedor da Santa Casa de Mogi 
Guaçu, também com o Sr. Aldomir, 
que é o administrador da Santa Casa 
de Mogi Guaçu, e o Juvenal, que é o 
nosso atual secretário de Saúde aqui de 
Estiva Gerbi. Estamos todos reunidos 
aqui hoje, porque finalmente, depois 
de muitos trâmites, para assinarmos o 
convênio para que a nossa cidade, Es-
tiva Gerbi, da administração Cláudia 
Botelho, possa estar a partir de agora 
encaminhando, de verdade, as pessoas 
que vão fazer as suas cirurgias na San-
ta Casa de Mogi Guaçu. Serão várias 
pessoas que serão operadas, como joe-
lho, quadril, cotovelo, entre outras coi-
sas mais. O Convênio está aqui pronto, 

eu vou assinar ele e vou assinar tam-
bém o plano de trabalho elaborado pela 
nossa equipe gestora juntamente com o 
Juvenal, onde eu e o Juvenal e o Pro-
vedor da Santa Casa vamos concluir as 
assinaturas”, disse Cláudia Botelho em 
seu vídeo.

A partir de agora, com o convênio firma-
do entre a Prefeitura de Estiva Gerbi e 
Santa Casa de Mogi Guaçu, os estiven-
ses também farão parte dos atendimen-
tos fornecidos por aquela entidade.
Por Adolfo Aparecido Januário  
Pedroso

Piloto da Porshe presenteia  
Vlamilton com cadeira de rodas 
elétrica totalmente automática

“Em abril agora fui presenteado com 
uma cadeira elétrica dobrável Power 

Lite doada pelo piloto da Porsche Cup, 
Célio Brasil”, disse ao Jornal Polêmica 
emocionado Vlamilton Borges.
“Conheci Célio ano passado no Autódro-
mo Velocitta em Mogi Guaçu”, contou. 
Ainda de acordo com Vlamilton, como 
o piloto trabalha também com o Terceiro 
Setor, ficou muito interessado no trabalho 
social feito em Conchal. “Ele quis me 
ajudar a seguir em frente e me presen-

teou com essa cadeira”, completou. 
“Com ela posso colocá-la dobrada no 
porta malas facilitando meu desloca-
mento”, explicou.
“A minha gratidão é imensa, pois alguém 
de coração bom e generoso reconheceu 
meu esforço e quer que eu não desista 

desse trabalho que amo tanto”, agrade-
ceu Vlamilton.
Para quem deseja saber um pouco mais 
sobre os trabalhos voluntários realizados 
por Vlamilton, basta acessar o site e con-
ferir: www.exemplodevida.com.br.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Na sexta-feira do dia 03 passado o 
MDB (Movimento Democrático Bra-

sileiro) juntamente com a prefeita Cláu-
dia Botelho lançou como pré-candidatos 
a prefeito e vice o ex-secretário de Saú-
de Tião Trovão e o ex-vereador Nelson 
Donizete. O anúncio aconteceu durante 
evento no diretório municipal e contou 
com as presenças dos deputados Baleia 
Rossi e Jorge Caruso, este último estava 
acompanhado de seu pai, Dr. Caruso. O 
pré-candidato a prefeito em Conchal, Ro-

Cláudia Botelho e MDB de Estiva Gerbi lançam Tião Trovão e 
Nelson Donizete como pré-candidatos a prefeito e vice com a 

presença dos deputados Baleia Rossi e Jorge Caruso

gério Simoso, também marcou presença e 
acompanhou de perto os calorosos discur-
sos dos parceiros.
“Porque nós somos testemunhas do que 
era Estiva Gerbi antes desta equipe que 
entrou junto com a Cláudia, e graças a 
Deus houve a transformação para me-
lhor do que nós vivemos hoje aqui na 
cidade. E nós estamos aqui para dizer 
que Estiva não pode retroagir”, disse 
Baleia Rossi durante seu discurso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso   

O pré-candidato a prefeito de Conchal e 
presidente municipal do MDB, Rogé-

rio Simoso (Rogério da Farmácia), partici-
pou do evento do MDB em Estiva Gerbi, 
que lançou as pré-candidaturas do partido 
para a sucessão da prefeita Cláudia Botelho 
e também para a Câmara Municipal. 
Rogério foi acompanhado do presidente 
municipal do PRTB, Ronei Simoso; do 
seu filho Leonardo Simoso (MDB), e do 
ex-vereador e ex-presidente da Câmara 
Municipal, Ismar Seratti, do Republica-
nos.  Na ocasião, eles se encontraram com 
o deputado federal Baleia Rossi, presi-
dente nacional do MDB e com o deputado 
estadual Jorge Caruso, do mesmo partido, 
que participaram do evento. 
No diálogo, os dois parlamentares refor-
çaram o apoio à pré-candidatura de Rogé-
rio, bem como reiteraram o compromisso 
de destinar recursos federais e do Gover-

Rogério Simoso leva comitiva de Conchal 
para evento do MDB em Estiva Gerbi

no do Estado de SP, por meio de emendas 
parlamentares, para contribuir com a me-
lhoria da qualidade de vida em Conchal, 
como por exemplo moradias populares, 
investimentos na ampliação dos atendi-
mentos em saúde no município, bem como 
nas demais áreas de atuação da prefeitura. 
Durante o evento, a prefeita Cláudia Bote-
lho anunciou a liberação de R$ 10 milhões 
para serem investidos na pavimentação de 
diversas ruas de Estiva Gerbi, que foram 
garantidos pelos deputados Baleia Rossi e 
Jorge Caruso.
Comentando a liberação dos recursos, 
Rogério disse que “essa é uma demons-
tração clara de que a parceria com os 
parlamentares do MDB só traz benefí-
cios para os municípios, principalmente 
porque as verbas não são empréstimos, 
ou seja, a prefeitura não precisará de-
volver nenhum centavo”.

Na última quinta-feira, dia 09, o pre-
feito de Conchal, Vando Magnusson 

(PP), esteve em São Paulo para assinar o 
convênio no valor de R$ 1,5 milhão para 
a reforma da CEMEI do Jardim Planalto.
“Estive em São Paulo participando do 
evento que o Governador Tarcísio de 
Freitas anunciou, por meio de convê-
nios, a liberação de recursos para 219 

Conchal é contemplada com 
recurso de R$ 1,5 milhão para 
reforma da CEMEI ‘Maria Inês 

Pereira da Silva Lourenço’

cidades paulistas. E Conchal estava 
entre elas. O nosso município será con-
templado com o repasse de R$ 1 milhão 
e 500 mil para a reforma e ampliação 
da CEMEI ‘Maria Inês Pereira da 
Silva Lourenço’, no Jardim Planalto. 
Mais uma conquista para Conchal”, 
disse Vando através de sua página no fa-
cebook.

O Dia Nacional do Combate ao Abuso 
e Exploração Sexual de Crianças e 

Adolescentes, que acontece em todos os 
anos no dia 18 de maio, também é conhe-
cido como “Maio Laranja”.
Normalmente neste mês as equipes do 
CRAS, CAPS, Conselho Tutelar, De-
partamento de Proteção Social Espe-
cial, Secretaria de Ação Social e Se-
cretaria de Educação promovem pa-
lestras e levantam o tema nas Escolas, 
possibilitando aos alunos maior per-
cepção e sensibilização ao assunto. 
De acordo com as estatísticas do Painel de 
Dados da Ouvidoria Nacional de Direitos 
Humanos (ONDH/MMFDH), nos últimos 
dois anos foram contabilizados mais de 
100 mil registros de denúncias de violên-
cia contra crianças e adolescentes. Des-
tas, em torno de 15 mil, são por violência 
sexual. Os números revelam ainda que a 
maioria das violações ocorrem na casa 
onde residem a vítima e o suspeito, o que 
dá um pouco mais da metade dos casos. 
Já o dia 18 de maio foi escolhido em 
memória à menina capixaba Arace-

Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho 

celebra o ‘Maio Laranja’

li Crespo, de apenas 8 anos de ida-
de. Ela foi sequestrada, drogada, es-
pancada, estuprada e morta em 1973. 
Os órgãos competentes destacam que a 
violência sexual de crianças e adolescentes 
pode ocorrer em várias idades (incluindo 
bebês). O abuso sexual se configura quan-
do a criança é utilizada por adulto, ou até 
um adolescente, para praticar algum ato 
de natureza sexual. Já a exploração sexual 
é quando eles são utilizados com propó-
sito de troca ou de obter lucro financeiro 
ou de outra natureza em turismo sexual, 
tráfico, pornografia, ou também em rede 
de prostituição.
Em celebração a esta importante causa, a 
Câmara de Engenheiro está toda decorada 
de laranja e todos os funcionários estavam 
também com camisetas na mesma cor.
Entre os convidados que usaram a tribu-
na e falaram sobre este importante tema, 
estavam o ex-secretário de Educação do 
município e jornalista Tato Rodrigues e a 
nova secretária de Educação Mariana Sil-
va Simão.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di 
novo levando até você informações 
quentinhas sobre os bastidores da polí-
tica regional... A decisão eleitoral em 
Estiva Gerbi está por um fio... Hoje, 
o nome de quem decide quem será 
o próximo prefeito, é Roberto Dié-
gues... Quem diria que um dia um 
dos prefeitos mais atuantes do muni-
cípio seria a chave para abrir as por-
tas da vitória para um determinado 
candidato... Então bora lá... 

* * *
Política gelada e calma, isso é Con-
chal? – Pode acreditar que aquele di-
tado que diz que quando um não quer 
dois não brigam é verdadeiro... No 
momento Conchal está vivendo isso 
na pele, porque os pré-candidatos a 
prefeito Rogério Simoso e Junior Ca-
leffi estão nesse ritmo, na manha, na 
maciota, tipo tartaruga, sem pressa... 
O problema dessa conduta é que mexe 
com as entranhas de alguns cabos elei-
torais, que querem o pega, o atrito, a 
troca de ataques e esperam mais calor 
como torcedores de Corinthians e Pal-
meiras... É, o jogo aqui está mais para 
Guarany contra o Juventos, ninguém 
está com pressa... Kkkkkkkkkk... A 
única coisa que restou é segurar a 
ansiedade...

* * *
Prefeito Vando embaça e não decide 
quem será o vice do Junior – Como 
todo mundo sabe, quem vai decidir o 
vice do Junior Caleffi é o prefeito Van-
do Magnusson, só que ele está emba-
çando para revelar o nome do vice a 
candidato da cadeira mais cobiçada da 
cidade... Algumas pessoas acreditam 
que ele está usando de estratégia para 
divulgar o nome do cara, porém, tam-
bém existem pessoas que afirmam que 
ele ainda não chegou a essa conclusão, 
porque está confuso e em dúvida, com 
medo de errar o tiro... Eu acredito na 
segunda opção, porque o Vando é bo-
ca-aberta, se ele já tivesse decidido 
isso com certeza já tinha divulgado e 
a foto do “Cara” já estaria estampa-
da nas redes sociais juntamente com 
ele... E vou mais longe, acho que isso 
tem a ver com a provável desunião que 
acontecerá no grupo após essa decisão, 
então ele está fazendo um estudo de 
impacto para ver qual dos nomes dará 
menos prejuízo... Agora é só aguar-
dar...

* * *
Vereador Arlei já é vice do Rogério 
com 80% das possibilidades – Todo 
mundo que a gente conversa a opinião 
é quase unânime: Vereador Arlei será 
o vice do Rogério Simoso... Também 
concordo e acredito que essa possibi-
lidade esteja na casa dos 80%... Sobre 
os motivos: 1º - O Arlei se desfiliou 
do Podemos, partido esse que ele tem 
uma grande afinidade, e foi para o Re-
publicanos, partido que recebeu a pro-
messa de apresentar o vice na chapa 
do farmacêutico... 2º - Arlei garantiu 
que não tem pretensão de ser candidato 
a reeleição, só se for candidato a ou-
tro cargo... 3º - Arlei tem parentesco 
com o ex-vereador Ismar Seratti, que 
é o atual coordenador de campanha do 
peemedebista, o que favorece a can-
didatura do parente... 4º - Dos nomes 
disponíveis para tal cargo e filiados ao 
Republicanos o Arlei é o que mais tem 
potencial para tal... E aí? Vem Arlei 
ou não? 

* * *
Força política tracionada a favor do 
PT em Conchal – Enquanto uma boa 
parte dos eleitores conchalenses recla-
ma que não há nessa eleição uma novi-
dade política ou renovação para prefei-
to, por outro lado essa gama encontrou 
uma luz no fundo do túnel para o le-

gislativo... Isso mesmo, o PT em Con-
chal cresceu e vem crescendo com as 
ações da dinâmica professora Jaqueline 
Ferrari, que já se mostrou competente 
como política e articuladora nas esfe-
ras estadual e federal, indicando que a 
cidade tem tudo para ter uma ou mais 
representantes de força que possa agir 
com firmeza na oposição e com grandes 
resultados positivos referentes à con-
quistas de recursos... Concordo que para 
prefeito não exista inovação, mas para 
o Legislativo, com certeza a gente pode 
conquistar grandes novidades, e das 
boas, o que está em falta no momento... 
Boa sorte conchalense...  

* * *
O cúmulo do oportunismo – De novo 
o Fuinha vem estarrecer o conchalense, 
agora gravou vídeo dentro de um bar-
co passando por várias casas inundadas, 
aparentemente em alguma região atingi-
da pela enchente no Rio Grande do Sul, 
agradecendo o povo de Conchal pelas 
doações afirmando que está lá para aju-
dar a recuperar o local... Começarei com 
duas perguntas: 1ª – O Fuinha mora em 
alguma região que foi atingida pela en-
chente no Rio Grande do Sul? 2ª – Ele 
teve alguma participação ativa sobre as 
doações realizadas em Conchal por em-
presas, como a Locatelli Estruturas Me-
tálicas, entre outras, ou entidades que se 
dedicaram exclusivamente na arrecada-
ção de donativos para aquele estado? Eu 
não sou conchalense, todos sabem que 
vim de Franco da Rocha, minha Terra 
Natal, é isso já faz 25 anos. Porém, Con-
chal criou os meus filhos e me ajudou a 
recuperar minha dignidade profissional 
e pessoal, o que sou muito grato. Por 
isso tenho essa cidade como minha mãe, 
e é difícil pra mim ver alguém querendo 
se aproveitar de uma tragédia para fa-
zer política com o município que tanto 
considero e amo. Talvez o Fuinha não 
goste de minha opinião, mas estou fa-
lando de política, não o conheço pesso-
almente e nem imagino quem ele seja 
como ser humano, então jamais eu teria 
como falar de sua pessoa, como ele já 
afirmou isso em um processo, lembran-
do que essa coluna é exclusiva sobre 
comentários políticos, como descreve 
no início da mesma, então estou falan-
do dos interesses dele sobre a política 
local. Eu já afirmei aqui e também para 
o próprio Fuinha através de ligação te-
lefônica, que ele tem tudo para crescer 
politicamente na cidade, é jovem, tem 
influência política e tem outra cabeça, 
além de estar morando em Conchal, 
inclusive me coloquei à sua disposição 
para ajuda-lo nesse quesito. Só que fica 
difícil pra cacete assistir um vídeo desse 
tipo e engolir a seco. Então vamos lá: 
No vídeo ele agradece a população de 
Conchal pelos donativos enviados ao 
Rio Grande do Sul, como se ele morasse 
naquele estado ou, como se todo esse es-
forço da população conchalense tivesse 
sido através de um pedido dele, como se 
ele fosse o cara que motivou tudo isso e 
foi atendido... Acho que Conchal preci-
sa de políticos honestos e decentes, esse 
negócio de oportunismo usando o cha-
péu dos outros não interessa para a so-
ciedade local, e isso eu tenho certeza... 
Espero de coração Fuinha, que você não 
entenda mal, não sou contra você e tam-
bém não sou seu desafeto, pelo contrá-
rio, gostaria de te ajudar nessa empreita-
da política, mas assim não dá, não cola, 
não engata, não encaixa, então muda o 
esquema meu querido... Bom, o ende-
reço do Fórum você já conhece, e caso 
precise de um exemplar desta edição, 
me avise que enviarei para o endereço 
que quiser... Me desculpa leitor, mas 
eu tinha que escrever isso porque eu 
não conseguiria dormir direito sem 
tomar essa atitude...       

* * *
Engenheiro Coelho, Engenheiro Co-

elho, quem diria... – Os adversários 
políticos da atual administração estão 
enrolados com seus próprios atos, esti-
lo Bolsonaro, fizeram tudo à revelia e 
goela abaixo e agora estão colhendo os 
frutos das impensadas e irresponsáveis 
estratégias para tomar o poder na mão 
grande... Colocaram parte da população 
contra o prefeito, denegriram a imagem 
da prefeitura como se fosse resto jogado 
no lixo, tentaram motim, golpe e até o 
Judiciário foi acionado para auxiliar no 
processo de arrebentação da administra-
ção pública municipal... Com tudo isso 
conseguiram ferrar com a imagem da 
prefeitura e do prefeito, e acharam que 
a propaganda da inovação, que o novo é 
a solução, seria a saída para conquistar 
o voto do eleitor em outubro próximo... 
Porém, o tiro saiu pela culatra, porque 
junto, no mesmo precipício, também 
caíram as imagens dos opositores e ad-
versários políticos, e hoje a Câmara de 
Vereadores, que foi palco de diversos 
atos descabidos e infratores em apoio a 
essa guerra contra a imagem da prefeitu-
ra, tem a rejeição de 70% da população, 
e os adversários políticos que achavam 
que pegariam carona nessa jangada, fo-
ram para o mesmo vácuo... Com isso 
quem ganhou espaço e está nadando de 
braçada perante a opinião pública é o 
ex-prefeito Pedro Franco, que virou a 
melhor opção para os destratados coe-
lhenses que estão sendo vítimas de tan-
ta crueldade política praticada em favor 
da ambição, desonestidade e desrespei-
to com a sociedade... Para quem usou 
a inovação para enganar a população, 
se enroscou com o trabalho apresenta-
do pelo ex-prefeito, que fez e mostrou 
o contrário da atualidade, levantou o 
nome da cidade, criou o sentimento no 
coelhense de amor ao município e não 
deixou que o ódio tomasse conta das 
redes sociais... Agora fudeu, porque 
quem planta vento, colhe tempesta-
de...

* * *
Novidades nos bastidores políticos de 
Engenheiro – Eu até gostaria de passar 
a vocês as informações que tenho sobre 
as alterações na política da cidade, mas 
isso pode provocar muita discórdia, bri-
gas e até suicídio, então a responsabi-
lidade neste momento é a prioridade... 
Por conta da furada estratégia usada 
por políticos em denegrir a imagem de 
Engenheiro Coelho tentando colocar o 
próprio cidadão contra seu município, 
enganando a população pregando que 
a inovação é a solução, e vendo que o 
barco já afundou, inesperadas alian-
ças políticas estão se formando, tipo: o 
gato virando parceiro do peixe; a raposa 
protegendo os ovos da galinha; o bode 
poupando o milho da horta; o corintiano 
torcendo para o Palmeiras ganhar, e as-
sim vai... Tudo isso é a prova da má-fé, 
daquilo que tentaram enfiar no munícipe 
goela abaixo com atos descabidos sem 
a mínima consideração pelo município, 
tudo em prol apenas, exclusivamente, 
da ambição política e de tomar o poder 
a qualquer custo... Mas tenho que tirar 
o chapéu para você, coelhense, e dizer 
que minha admiração aumentou, porque 
você está provando que não é aquele ton-
to que alguns políticos imaginavam... O 
amor que você tem pelo seu município é 
impressionante, é algo precioso que se 
tornou uma muralha impenetrável... E 
de coração, por alguns instantes eu achei 
que o golpe contra você teria sucesso... 
Tenho que pagar pau, você é foda!!! 

* * *
Qual é a verdade em Estiva Gerbi? – 
Em recente sondagem feita pela ®Rede 
JAPE de Comunicação Tião Trovão 
e Márcio Pavan estavam praticamente 
empatados com o vice-prefeito um pou-
co à dianteira, e o ex-prefeito Roberto 
Diégues lá atrás com o porcentual pa-
recido com de outras eleições que par-

ticipou... Duas semanas depois uma 
outra empresa realizou sondagem no 
município e chegou à conclusão que 
Roberto Diégues está à frente de Már-
cio Pavan e Tião Trovão na preferência 
do eleitor... Aí, para dar uma ferrada 
na bigorna, uma terceira empresa fez 
sondagem no sábado passado e o resul-
tado foi Tião Trovão bem à frente do 
Márcio e Roberto Diégues na rabeira 
do documento... Aí eu pergunto: Qual 
sondagem chega mais perto da verda-
de? Meu, Estiva é uma cidade pequena 
onde todo mundo conhece todo mun-
do, e todos, sem exceção, sabem o que 
realmente está acontecendo referente a 
política, como quem está bem cotado e 
quem não está bem na fita... Então eu 
acho que os patrocinadores das referi-
das sondagens deveriam prestar mais a 
atenção nessas coisas porque fica feio 
pra cacete... Aí querem deixar o can-
didato bem na fita e com isso cria uma 
zombaria sobre o assunto por conta de 
tanta discrepância no resultado... Pelo 
amor de Deus, acorda gente, vocês 
pensam que o povo é tonto?

* * *
Doa a quem doer em Estiva – A ver-
dade é uma só em Estiva Gerbi, quem 
fará a diferença na campanha para pre-
feito e elegerá o próximo “sortudo” se 
chama Roberto Diégues... Se ele insis-
tir e realmente for candidato até o fim, 
haverá um equilíbrio na eleição e Tião 
Trovão tem chance de conquistar a ca-
deira mais cobiçada do município, mas 
caso Roberto Diégues desista da can-
didatura, o Márcio Pavan pode ir hoje 
para a praia e voltar só um dia depois 
das eleições para agradecer o povo 
pela vitória... Por quê? Porque hoje o 
ex-prefeito tem 17% das intenções de 
voto, e desse porcentual, caso ele de-
sista da candidatura, 80% vão para o 
Márcio Pavan, fortalecendo a campa-
nha do jovem político... Porque quem 
vota no Roberto não vota em Cláudia 
Botelho ou em seu sucessor, e tem 
como opção o atual vice-prefeito... 
Diégues afirmou para o Polêmica que 
ainda não decidiu se será candidato ou 
não, mas está super animado por conta 
da sondagem feita na cidade onde ele 
aparece à frente de Pavan e Trovão... 
Ainda acho que isso vai dar merda...    

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na mi-
úda, bem relax, na surdina, mandan-
do o meu recado para os feiticeiros 
de meia-tigela: Fazer uma feitiçaria, 
uma bruxaria, como diria Juliane Gal-
dino, não é para qualquer um, tem que 
ser profissional, e saber como as coisas 
funcionam... Aí o idiota vai lá e quer a 
todo custo acabar com seu adversário 
e começa a incitar outros idiotas a ata-
carem a imagem de seu rival e, durante 
a inflamação, ele entra com os golpes 
que acha fatais... Daí os golpes não 
acertam o alvo e pior, vêm contra ele, e 
se vê numa situação a ser atingido pelo 
feitiço que lançou contra seu desafeto, 
e corre para o colo do adversário para 
pedir pinico... É muito feio... Outros, 
mais arrogantes e covardes, abando-
nam o barco e deixam seus parceiros 
à deriva em alto mar... São nesses mo-
mentos que a gente acaba conhecendo 
quem é quem, pelas atitudes covardes 
e desleais... Como vocês são pessoas 
que no final de tudo fazem o povo rir 
com suas palhaçadas, ganham como 
brinde o Inferno, que é igual Cora-
ção de Mãe, é frio, super desconfor-
tável, bastante apertado, falta de 
tudo, porém, sempre cabe mais um; 
então seja bem-vindo ao INFERNO, e 
que Deus tenha piedade de todos nós... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiii...



17/05/2024                                                                                                                                                                                                                                           Página 05



Página 06                                                                                                                                                                                                                                             17/05/2024

33 Anos de 
Engenheiro Coelho 

Programação Completa 

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Cultura, 

divulga a programação completa das fes-
tividades em comemoração aos 33 anos 
da nossa amada cidade. Prepare-se para 
um fim de semana repleto de música, di-
versão e momentos especiais para toda a 
família!
Local do Evento: Rua Catarina Favretto 
Caetano, próximo à construção do Merca-
dão Municipal
Sexta-feira, 17/05:
• 19h: Abertura das Festividades com o 
Show da Banda Bicho de Pé
Sábado, 18/05:
•10h30: Soltura dos Peixes no Lago Mu-
nicipal para o Festival de Pesca
•A partir das 19h: Shows com Moyses 
Rico e Gabriel Gava

Domingo, 19/05:
•9h: Ato Cívico com Hastear da Bandeira 
da Cidade e Início do Festival de Pesca
•Diversão Garantida para as Crianças com 
Brinquedos Infláveis na Orla do Lago e 
Passeio na Carreta da Alegria - Até às 17h
•14h: Apresentação Musical do Coral 
da Faculdade Adventista de Música do 
UNASP
•16h: Momento Especial - Parabéns para 
a Cidade!  Corte e Distribuição do Bolo 
de 33 Metros
•A partir das 19h: Grande Show ao Vivo 
com a Dupla Bruno e Barreto!
Junte-se a nós para celebrar esses 33 anos 
de Engenheiro Coelho em grande estilo. 
Não perca essa festa memorável!  
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Engenheiro Coelho

Vereador Rogério Piru protocola 
pedido para construção de 

Quadra Esportiva na Praça do 
Jardim Santa Luzia

O vereador Rogério Piru protocolou 
uma indicação ao prefeito para a 

construção de uma quadra esportiva na 
Praça do Jardim Santa Luzia. A iniciativa 
visa promover atividades físicas, lazer e 
integração comunitária em Conchal.
O vereador visitou o local e conversou 
com moradores e crianças que frequen-
tam a praça todos os dias. “As crianças 
disseram que jogam futebol na grama 
entre os bancos, um tanto perigoso essa 
prática”, disse um morador, se referindo 
ao perigo de brincar próximo aos ban-
cos.
A quadra esportiva irá proporcionar um 
espaço para prática de esportes como 
futebol, basquete e vôlei. Além disso, 
eventos esportivos e recreativos pode-
rão ser realizados no local, beneficiando 

crianças, jovens e adultos.
O vereador ressalta a importância de in-
vestir em infraestrutura esportiva para 
melhorar a qualidade de vida dos mora-
dores. Ele espera que o prefeito consi-
dere essa proposta e tome medidas para 
torná-la realidade.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogerio-
piru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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